

PREMIÈRE GÉNÉRATION : NICOLAS BOISSEAU
DEUXIÈME GÉNÉRATION : NICOLAS-GASPARD BOISSEAU
TROISIÈME GÉNÉRATION : NICOLAS-GASPARD BOISSEAU
QUATRIÈME GÉNÉRATION : IGNACE-GASPARD BOISSEAU

IGNACE-GASPARD BOISSEAU

Né à Saint-Vallier de Bellechasse le 17 juin 1792.

En 1812, il se fit donner une commission de lieutenant dans le 4ème bataillon de la milice incorporée. Peu de temps après il était fait capitaine dans le même corps.

Après la guerre, il se remit à l'étude de loi, et fut admis à la pratique du notariat le 30 juin 1815.

Il s'établit à Saint-Thomas de Montmagny, où son père pratiquait depuis 1799.

Le 10 avril 1817, il était fait juge de paix pour le district de Québec.

Le notaire Boisseau mourut à Saint-Thomas de Montmagny le 23 juillet 1849.

Nous lisons dans la *Gazette de Québec* du 30 juillet 1849 :

“ A Saint-Thomas, le 23 de ce mois après une maladie longue et douloureuse (1) qu'il a supportée avec le courage et la résigna-

(1) M. Boisseau avait été, le 29 janvier 1830, la victime d'un accident qui le conduisit au tombeau après dix années de souffrances. La *Gazette de Québec* du 1^{er} février 1830 raconte cet accident dans les termes suivants : “ Vendredi, un de nos canots traversiers d'hiver chavira au moment où il fut lancé à l'eau pour traverser de la Pointe-Lévi à Québec. Le courant était dans toute sa force, et les gens, au nombre de 11, 10 hommes et une femme, furent entraînés rapidement. Les jeunes et actifs traversiers de la Pointe-Lévi eurent bientôt lancé des canots à l'eau pour courir à leurs secours. Et après avoir sauvé les gens, dont plusieurs, surtout M. Boisseau, de Saint-Thomas, avaient beaucoup souffert du froid, qui ce matin-là était de 15 degrés au-dessous de zéro, ils crurent qu'ils pourraient aussi sauver le canot, et à leur surprise ils trouvèrent un des passagers, suspendu à une des barres du canot ; l'air qui était renfermé dessous lui permettant de respirer, et n'étant pas exposé au froid extérieur, il n'avait pas souffert. Nous apprenons avec plaisir que M. Boisseau se rétablit rapidement.”